

RENOVACIÓN DE LA UCR CORRIENTES

Lilian Cano: "El 40 por ciento de nuestros nuevos afiliados son jóvenes"

La Concejala capitalina, postulada para la presidencia de la Juventud Radical correntina, indicó que el gran desafío por delante será "mantener la conducción del Gobierno" y "seguir cerca de la gente". Ratificó que a nivel provincial la única lista que presentó candidatos fue Vamos Radicales, liderada por el gobernador Gustavo Valdés, mientras que, en 20 localidades, dos o más.

La concejal capitalina Lilian Cano, postulada para asumir la presidencia de la Juventud Radical de Corrientes, destacó entrevistada por Radio Sudamericana que uno de los principales desafíos de su gestión será mantener la conducción del Gobierno provincial.

Subrayó la importancia de fortalecer la conexión con la ciudadanía, afirmando que "seguir cerca de la gente" será fundamental para consolidar el trabajo político.

La dirigente radical expresó su compromiso de representar tanto a los jóvenes como a las mujeres, quienes conforman una parte significativa de los nuevos afiliados al partido, y reafirmó su voluntad de liderar con estos sectores como pilares clave.

Por otra parte, confirmó que el espacio Vamos Radicales, encabezado por el gobernador Gustavo Valdés, fue la única lista presentada para competir en la interna partidaria en el ámbito provincial.

Así transcurrió parte del diálogo.

¿Sos virtualmente la presidenta de la juventud?

-Sí, sí, sí. Por lista de unidad y el consenso de todos los sectores, este sábado presentamos una única lista en la cual me toca la responsabilidad de encabezar. Ahora estamos en el proceso de oficialización, y la Junta Electro-



DÍAS CLAVE. La Justicia resolvió mantener la fecha para el domingo 27, aunque el sector de Ricardo Colombi apeló, por lo que el conflicto se encuentra ahora en manos de la Cámara.

ral está trabajando para verificar que las listas, tanto del Interior como a nivel provincial, cumplan con los requisitos de la carta orgánica.

Perfecto. ¿Entonces no habría discusión sobre esto a nivel provincial?

-Exacto. A nivel provincial no habría ninguna discusión, ya que sólo se presentó una lista.

El otro día leí que alcanzaron más de 86.000 afiliados y creo haberte escuchado decir que un alto porcentaje de los nuevos afiliados son jóvenes.

-Sí, en este proceso se incorporaron entre 20.000 y 25.000 nuevos afiliados. De ese total, el 40 por ciento son

jóvenes o están en edad de juventud, distribuidos por toda la provincia. Además, el Gobernador mencionó que el 60 por ciento de los nuevos afiliados son mujeres. Para mí es un honor representar a los jóvenes y mujeres a nivel provincial en la juventud radical.

Rompiste un mito también, ¿no? Se decía que la presidencia de la juventud provincial debía ser del Interior, y vos sos de la Capital.

-Así es. Si bien soy de la Capital, muchas veces me siento más del Interior que los propios jóvenes del Interior, porque recorrí mucho la provincia.

Detalle

En 20 localidades, entre ellas distritos de peso como Goya, Mercedes, Esquina y Paso de los Libres, se inscribieron más de una lista, lo que podría derivar en elecciones internas.

En la Capital, aunque el comité presentó una lista única encabezada por Claudio Polich, en cuatro secciones habrá competencia interna.

La Junta Electoral, compuesta por cinco miembros, podría enfrentar votaciones divididas, ya que tres de ellos fueron designados por la convención afín a Gustavo Valdés y dos por el comité de Ricardo Colombi.

Las decisiones que tome la Junta Electoral en los próximos días serán clave para definir las internas y que el partido centenario pueda avanzar en su proceso de renovación partidaria.

diarioellibertador@gmail.com

Redacción: 3794786737

Candidaturas en análisis

Por otra parte, Cano destacó que la prioridad del radicalismo ha sido siempre la defensa de la democracia.

Explicó que esta vez las diferencias se hicieron más visibles debido a la intervención judicial y a las decisiones sobre el calendario electoral. Recordó que la convención realizada en abril había definido las fechas del proceso, y remarcó que la Justicia finalmente ratificó esa resolución.

La dirigente radical enfatizó que el plazo para presentar listas venció el sábado y

que, en ese sentido, la Junta Electoral inició su evaluación para verificar que todas las candidaturas cumplan con los requisitos estipulados en la carta orgánica.

Recordó que la Junta Electoral está integrada por cinco miembros, cuya votación es nominal, por lo que los resultados pueden variar. En ese sentido, explicó que las decisiones pueden tomarse por mayoría simple, dando lugar a escenarios con votaciones divididas, como 3 a 2 o 4 a 1, según las posturas de los integrantes.

LA TEMPORADA DE PLAYAS MÁS LARGA DEL PAÍS

De octubre a abril, ¡todos los días!

Disfrutá de los mejores balnearios públicos y gratuitos Arazaty I y II, Islas Malvinas I y II y Molina Punta con todos los servicios, áreas inclusivas, zona petfriendly y con muchas actividades recreativas, deportivas y culturales

¡Viví un verano inolvidable en Corrientes!

Municipalidad de **CORRIENTES**